
Si lo deseo lo consigo

Todas las cosas que  conseguimos estuvieron en nuestros pensamientos, lo  bueno y lo malo,
ya que  vivimos en un mundo que es todo “Mente”. 
 El pensamiento siempre antecede a la  realidad porque la crea.
 Quien piensa que  puede, puede. Quien piensa que no puede, no puede.
 El pensamiento es  imagen y aquel que tiene una creencia, sea para bien o  para mal, hará
repetidas  imágenes de lo que teme o desea y eso es lo  que ocurrirá. Si no me cree, haga  una
reflexión sobre sus temores y  deseos en el pasado y se dará cuenta de que  la mayoría de las
veces se  cumplieron.
 Si usted no obtiene  lo que desea, es porque no ha realizado una fuerte  imagen mental.
Probablemente  lo pidió con palabras en oraciones muy  sentidas, pero que quedaron en la 
esperanza de que un ser superior lo  hiciera posible.
 Si usted pide orando  solo mediante palabras, para la mente universal  (Dios) no tiene ningún 
significado, porque debe estar acompañada de la  “Creencia” que forma imágenes  que se
sostienen repetidamente.
 Muchas veces decimos  que no queremos más lo que estamos viviendo…¡es  una
programación para seguir  con lo mismo!!!!!!! ¿cual es la imagen  mental? Justamente lo que no
deseamos,  que por tenernos hartos se ha  fijado a fuego en nuestras creencias. Deseamos un 
cambio, pero no  imaginamos ese cambio.
 Si decimos que no  queremos algo, no estamos pensando y visualizando lo que queremos sino
lo que  no queremos.
La conclusión es que  si no creemos en nosotros mismos y en que podremos  conseguirlo, si
solo  depositamos la fe en lo que nos pueden dar, nunca  concretaremos nada positivo.

 Si lo creemos ¡Lo  creamos!
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